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Nous voici arrivés à l’été, qui s’annonce une fois encore très chaud. La belle saison est toujours un 

moment fort pour les agents communaux qui doivent entretenir simultanément nos espaces verts et 

les bords de route, en plus des tâches habituelles. Difficile de satisfaire tout le monde en même 

temps. Nous avions déjà évoqué la gestion différenciée des espaces verts (et nous vous en 

reparlerons), ce qui aidera Dominique et, depuis mi-avril, Quentin. Nous souhaitons la bienvenue à 

ce dernier et espérons qu’il se plaira dans notre village. 

 

La fin de l’année 2022 et ce début d’année 2023 ont été bien remplis avec plusieurs évènements 

sportifs et sociaux dont le Trail des Forts qui a eu énormément de succès avec plus de coureurs que 

lors de la session 2019, les Défis de la Boucle qui, eux aussi, ont eu un franc succès et la course 

cycliste professionnelle Classic Grand Besançon Doubs. Et bien sûr le traditionnel repas des Ainés, 

toujours animé et plein d’anecdotes, les journées commémoratives des 5 décembre en mémoire de 

la guerre d’Algérie, du 30 avril en mémoire des déportés, et du 8 mai en souvenir de la « fête de la 

Victoire » de 1945. Cette dernière commémoration a été l’occasion de rendre hommage aussi aux 6 

aviateurs américains décédés le 19 janvier 1945. Nous organiserons d’ailleurs bientôt, avec un des 

descendants de ces soldats, les 80 ans de cet accident qui leur couta la vie alors qu’ils étaient venus 

aider la France dans son combat (je remercie particulièrement messieurs Henri et Daniel Ducret 

(père et fils) pour leur travail de mémoire).  

 

Qui dit fin d’année scolaire, dit fête de l’école, fête des clubs et des associations, fête de la musique, 

fête des voisins dans certains quartiers et spectacle Orgues en ville. Des moments conviviaux pour 

se rencontrer, se revoir, discuter, s’amuser, échanger avant la coupure estivale. 

Dans la précédente gazette, je vous faisais part de notre souhait de connaître vos priorités et vos 

attentes quant aux projets de développement de notre village. Vous avez été nombreux à répondre à 

l’enquête proposée au mois de mars. Nous vous remercions grandement car vos retours nous aident 

à mieux comprendre vos attentes. Les nombreux commentaires constructifs, bienveillants ou 

critiques, exprimaient des questionnements légitimes que nous avons bien pris en compte. Nous 

vous ferons le compte rendus des résultats lors d’une réunion publique en septembre et répondrons 

à vos questions.  

Notre équipe municipale, qui est arrivée à mi-mandat, poursuit son action. La situation financière du 

village est saine et permettra de financer les projets des années à venir, malgré un contexte national 

tendu, un Etat qui aime raboter les finances locales et avec des enjeux territoriaux majeurs à venir 

avec la loi ZAN et le futur PLUi intercommunal Grand Besançon Métropole. 

Nos associations, ont repris leur dynamisme d’avant Covid, et les activités proposées, les soirées et 

spectacles organisés, rencontrent toujours autant de succès. Je les remercie chaleureusement au 

nom de toutes et tous. Grace à elles, nous avons des rendez-vous précieux qui maintiennent notre 

bien vivre ensemble. 

Enfin, je vous rappelle que pour garder ce bien vivre ensemble il est important que chacun et 

chacune respecte la nature et une bonne entente entre tous par un comportement prévenant et poli. 

Les incivilités sont de plus en plus nombreuses, ce qui est regrettable. Cela peut être évité. 

Je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été. 

 

          Catherine HAMELIN 



Les défis de la boucle 

Mercredi 7 Décembre, Fontain s’est enflammé lors de la 

3ème étape des défis de la Boucle. 

Il s’agit d’une course nocturne avec 4 parcours différents 

qui a lieu chaque mercredi soir en novembre-décembre. 

 1000 coureurs ont donc parcouru 10 Km de nuit en pleine 

nature entre Fontain et Arguel en passant par Beure dans 

une ambiance conviviale et festive. 

      Bénédicte Chambrey 

Changement dans le Conseil Municipal 

Don du sang 26/12 

Cette après-midi consacrée au don du sang à la salle des fêtes de Fontain a été une belle réussite. 

Ce travail d'équipe de la municipalité jusqu'aux donneurs 

a permis le résultat suivant :  

Présentés: 69 personnes   

Prélevés : 62  donneurs (dont 3 nouveaux donneurs) 

Un immense merci, de la part de l'EFS (Etablissement 

Français du Sang) et de l’association pour le don du sang 

bénévole de Besançon, d'avoir permis ce beau résultat 

dans une période où les stocks sont fragiles.  

Suite à ce succès, une nouvelle collecte sera organisée le 

10 août prochain toujours à la salle des fêtes de Fontain. Nous reviendrons vers vous quelques 

semaines avant pour donner toutes les modalités d’inscription. Mais vous pouvez d’ores et déjà noter 

la date.                

             Bénédicte Chambrey 

Un changement est intervenu lors du Conseil municipal du 27 février. En effet, M. Philippe Girard a 

souhaité démissionner. Philippe, élu depuis 2018, avait trouvé sa place au sein du conseil. Investi à 

tout niveau (municipalité, associations, vie de village), discret, Philippe est quelqu’un sur qui l’on 

peut compter. Je le remercie chaleureusement pour son engagement, son aide, ses conseils et ses 

mots encourageants. 

Son successeur, M. Pierre-Alain Duquet, nous a rejoint au conseil municipal du 27 mars. Tout aussi 

discret que Philippe, Pierre-Alain est engagé pour préserver le cadre rural et dynamique de notre 

commune. Pour ce faire il a choisi de participer aux commissions Urbanisme et Développement 

Durable. Nous lui souhaitons la bienvenue. 

C ela se passe à Fontain …. 



La cérémonie de la guerre d’Algérie 

Chaque 5 décembre, la France honore la mémoire des 

Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les 

combats du Maroc et de la Tunisie, en leur dédiant une 

journée nationale.  

Cette année, nous avons commémoré les 60 ans de la fin 

de la guerre d’Algérie. 

Cette cérémonie a eu lieu à Fontain en présence des 

représentants des communes avoisinantes et des 

associations des anciens combattants. 

                                                        Bénédicte Chambrey 

Les Cérémonies du souvenir des victimes de la déportation 

 et du 8 mai 

La cérémonie du 8 mai s’est d’abord déroulée au Mémorial 

des Aviateurs Américains au Croc de Fontain en présence 

notamment de Daniel Ducret, fils de l'historien Henri Ducret 

ainsi que de Philippe Petetin, Président de l'Association 

Doubs libération US 44 de Beure, venu avec des véhicules 

militaires américains. 

Puis c’est au Monument aux Morts de Fontain, qu’elle s’est 

poursuivie.  

Monsieur Jean Chapitey a reçu le Titre de Reconnaissance 

de la Nation (TRN) de Monsieur René Gladoux, Président de 

la section locale des Anciens Combattants. 

Le dernier dimanche d'avril est chaque année dédié à la célébration de la mémoire des victimes de la 

déportation dans les camps de concentration et d'extermination nazis lors la Seconde Guerre 

mondiale. Cette journée est l'occasion de sensibiliser les élèves au monde de l'internement et de la 

déportation.  

Elle a eu lieu dimanche 30 avril. Une messe a été célébrée à la Chapelle d’Arguel suivie d’une 

cérémonie devant la stèle de Monsieur André Pequignot. 

Les cérémonies ont été suivies d'un vin d'honneur offert par la 

Municipalité.                                                                                           

       Bénédicte Chambrey 



Vente de brioches de l’ADAPEI 2023 

C'est avec beaucoup de motivation et de bonne humeur que des bénévoles du 

village ont participé à l'Opération Brioches 2023. 

 

208 brioches ont été vendues pour 2 075,50 € de dons recueillis. 

Cette somme permettra à l'ADAPEI de Besançon de financer des activités sportives et culturelles 

pour les personnes en situation de handicap. 

 

Un grand MERCI à tous les généreux et 

gourmands donateurs, ainsi qu’à nos 

bénévoles pour leur mobilisation tout au long 

de cette semaine. 

Rendez-vous l’année prochaine !  

 

Sur la photo (de gauche à droite) : Anne-Lise, 

Sabrina, Marie-Thérèse, Anne-Marie, Rose, 

Emilie, Paul, Antony, Laurence, Pascale (Il 

manque Edith et Thierry) 

 

     Pascale DIOTTIN et Laurence DUTEL 

Repas des anciens 

Vendredi 14 avril la course cycliste « Classic Grand Besançon 

Doubs » a été de retour sur la commune pour sa 3ème Edition. 

Avec Thibault Pinot comme ambassadeur, elle s’est disputée sur un 

tracé de 170 km, avec 3000 mètres de dénivelé. 

 Le départ de la course a eu lieu à Besançon et l’arrivée à Montfaucon, 

elle est passée par 2 fois à Fontain. 

Une grande partie des habitants de Fontain sont venus encourager les 

cyclistes.  

Il y avait une bonne ambiance dans le village.  

        Bénédicte Chambrey 

Samedi 21 janvier à midi à la Salle des Fêtes de Fontain 

a eu lieu le traditionnel « repas des anciens ». 

C’est dans une ambiance festive et de bonne humeur 

que s’est déroulé l’après-midi. 

Tous les convives ont passé une excellente journée    

autour d’un bon repas préparé par la Maison Edouardo. 

         Bénédicte Chambrey 

 

Classic Grand Besançon Doubs 



Petit Dé’jeux.ner 

Ce dimanche 2 Avril, a été organisé à nouveau un petit déjeuner et une 

matinée pour découvrir des jeux de société au restaurant Gladoux. C’est la 

deuxième édition, une initiative intervillages de Tania Kassel (Fontain), 

Laure Nuninger (Pugey) et Maelle Loret (La Vèze) avec Sylvie et José 

Raudin. 

28 personnes des 3 villages Fontain, Pugey et La Vèze étaient présents. Plusieurs générations se 

sont réunies. 

Après un petit déjeuner copieux concocté par le restaurant Gladoux, le temps des jeux était annoncé. 

De nombreux jeux étaient à disposition. Les participants se sont mélangés entre générations : des 

moments de concentration, d’échanges, de stratégie et de jeux. Cette action a été renouvelée le 

dimanche 11 juin 2023. 

                 Laurence MARTIN 

Le trail des Forts de Besançon samedi 13 mai 

Cette année ce n’est pas le dimanche mais bien 

le samedi que s’est déroulée l’épreuve « reine » 

du Trail des Forts couvrant l’intégralité des 10 

forts autour de Besançon avec un parcours de 

60 km, un dénivelé de 2300m +/-. 

1000 coureurs pour cette épreuve au parcours 

unique qui ont donc traversé Arguel puis rejoint 

Fontain par le chemin des Pierres et la Batterie 

Rolland. 

 

Les bénévoles toujours présents ont participé 

au succès de cette course. 

 

                     Bénédicte Chambrey 



Jardin forêt 

En cette fin d'hiver, la seconde phase du projet de jardin forêt a été lancée sur le terrain situé en 

contrebas de la Chapelle d'Arguel. 

 

On y trouve désormais 6 ilots de plantation regroupant des arbres originaires d'Asie, d'Europe, 

d'Amérique du Nord, d'Amérique latine et d'Amérique du Sud, un sentier bordé de petits fruits, un petit 

amphithéâtre verdoyant, une future aire de pique nique cerclée de groseilliers maquereaux et une 

haie gourmande. 

 

Une vingtaine de grands sujets ont été plantés par les membres de l'association « Au fil des collines » 

pour apporter un ombrage rapide sur cette parcelle nue. 

 

Les élèves de CM1 et CM2 sont ensuite venus en mars pour planter une centaine d'arbres et 

d'arbustes, une haie gourmande, une multitude de petits fruits, les agaves et les petits plants. 

Encadrés par Dominique et leurs professeurs, ils ont avec beaucoup d'entrain, creusé, amandé, 

planté, semé, et arrosé. Une belle journée appréciée de tous ! 

 

Merci à eux, de nombreux arbres et arbustes sont aujourd'hui couverts de fruits. 

           Flavien CHANSON et Denis DUQUET 

Plantation d’arbres à l’aire de jeux de Fontain 

La mairie réfléchissait depuis quelques temps à la plantation d'arbres près de l'aire de jeux du stade et 
les nombreuses requêtes en ce sens, collectées lors de l'enquête, nous en ont confirmé le besoin 
pressant.   
 

Dominique a donc planté 3 arbres en cépée pour apporter rapidement de l'ombrage à l'aire de jeux et 
3 autres arbres aux abords de la salle des fêtes pour y apporter de la fraicheur. 
Un chantier qui demandait une certaine dextérité dans la conduite des engins de chantier et la 
manipulation des mottes mais couronné par une belle reprise des arbres. 
 
           Flavien CHANSON et Denis DUQUET 



Une journée ramassage des déchets s'est déroulée le dimanche 2 avril. 
 
Une dizaine de personnes ont bravé le froid et la pluie pour ramasser 

plusieurs mètres cubes de détritus en tout genre. 

Certaines stations mériteront de futures actions ciblées tant des 
automobilistes peu scrupuleux ont couvert d'immondices certains talus. 
 
Rappelons que l'abandon d'ordures est puni d'une amende forfaitaire de 135 
euros. 

 
 
Merci encore à l'ensemble des bénévoles pour leur participation. 
 
          Flavien CHANSON et Denis DUQUET 

Journée ramassage des déchets 

Soirée biodiversité 

La mairie a souhaité lancer un projet participatif  avec l'aide de la Ligue pour la Protection des 

Oiseaux (LPO) autour de la biodiversité communale afin que chacun puisse connaître et mieux 

protéger la faune et la flore qui nous entourent. 

 

La soirée de lancement s'est tenue le vendredi 12 mai 2023. Après un tour d'horizon des espèces 

présentes sur la commune, la cinquantaine de participants présents ont pu faire part de leurs idées 

en faveur de la biodiversité. 

 

Parmi les nombreuses actions proposées, on trouve notamment la cartographie précise des sources 

et des mares de la commune, la préservation d'espaces sauvages dans les propriétés, la fabrication 

de nichoirs ou la distribution de guides de gestion écologique des jardins. 

 

Prochaine échéance le vendredi 30 juin à 20h à la salle associative. 

Que vous soyez venus ou non à la première rencontre, venez nombreux discuter des projets et si 

vous le souhaitez vous investir dans l'un d'eux. 

 

               Flavien  CHANSON et Denis DUQUET 



Travaux mairie pose de la marquise 

Afin de compléter les travaux de rénovation de l’entrée secondaire 

de la mairie, une marquise a été posée par l’entreprise Samuel 

Estanave de Pugey en octobre 2022.   

 

Le coût global de la rénovation s’élève à 17274€ HT. La commune 

a bénéficié d’une subvention de l’Etat (DETR) de 30% ainsi qu’une 

subvention du Grand Besançon Métropole de 2422€.  

 

Cette rénovation a pour objectif d’embellir et préserver le 

patrimoine du village. 

Liaison Arguel-Fontain 

Tous ceux qui empruntent régulièrement le chemin pédestre au dessus du château d’eau 

d’Arguel et qui mène à Fontain, ont pu constater un nouveau tracé. 

En effet, afin de faciliter la liaison Arguel-Fontain, Patrice Martin a entrepris d’importants travaux 

de terrassement et forestiers afin de créer un sentier exclusivement réservé aux promeneurs et 

un autre pour les vaches.  

L’entrée du sentier se fait par un passage empêchant les vaches d’emprunter le sentier. 

La municipalité le remercie. 

             Bénédicte Chambrey 



Scannez moi ! 

Travaux voirie 2023 

Courant septembre, le programme de travaux de voirie 2023 a été élaboré en collaboration avec M. 

Hagnéré, technicien voirie de GBM (Grand Besancon Métropole). M. Hagnéré est responsable du 

secteur du plateau auquel la commune de Fontain est rattachée. 

 

Dès le 10 octobre 2022, l'opération de pontage (remplissage des fissures) a été réalisée sur les 

chemins, routes et trottoirs communaux. 

 

Le balayage a été programmé début décembre après la chute des feuilles. 

 

Les travaux GER ( Gros Entretien et Réparation ) ont débuté en avril : 

 

- Un Blow-patcher a été utilisé pour réparer le chemin de la Verte Montagne, ainsi que le chemin des 

Chevrotons. Pour ce dernier le revêtement de la chaussée sera refait sur la partie après la dernière 

maison. 

 (Blow-patcher : micro centrale d'enrobés qui permet de réparer les dégâts de chaussée localisés) 

 

- Rue Prays : la structure de la chaussée et l'enrobé ont été refaits sur 50 mètres. Quelques bordures 

ont été remplacées et le revêtement de 70 mètres de trottoirs a été remplacé. 

 

- Rue des Lilas : la limite domaine public, domaine privé a été matérialisée par la pose de bordures, 

l'enrobé de trottoir a été refait. 

 

- Le trottoir de la route de Levier entre le bâtiment communal et la première maison devrait être refait 

rapidement. A noter qu'un projet est à l'étude pour améliorer la sécurité et le déplacement piéton dans 

ce secteur. 

 

- Sur le chemin du Bout du Bois, la structure de certaines parties de la chaussée a été renforcée. Une 

zone "écluse" a été créée de part et d'autre du chemin, afin de faciliter le croisement des véhicules 

qui se rendent à la ferme Bulloz. Le revêtement sera 

refait en 2024. 

 

A notre demande, la réfection du revêtement de la 

partie haute de la route du Fort a été reportée. Elle 

sera réalisée une fois le chantier Bonnefoy terminé. 

         

     Michel TIROLE 

Rue Prays 

Rue des Lilas 

Chemin du Bout du 

Bois 

Blow Patcher pontage 



Spectacle «  Je suis tigre » 

Le vendredi 17 mars, les classes de CM1 et de CM2 ont planté des arbres dans la future forêt 

comestible sous la chapelle à Arguel. 

Nous sommes partis à 8h30 à pied jusqu’à Arguel. Puis, Denis (le papa de Marcel), Flavien (le papa 

de Pierrot et Jean), nous ont expliqué les travaux à effectuer. Peu après, Dominique est venu pour 

nous aider. Ensuite, nous nous sommes mis au travail. Puis, nous avons mangé notre pique-nique 

et nous nous sommes remis au travail. Enfin, à 15h15, nous sommes repartis à pied jusqu’à l’école 

de Fontain. 

Lors de la sortie, nous avons planté des arbres et des arbustes. Ensuite nous les avons arrosés. 

Certains enfants ont aussi nourri les arbres avec de la corne broyée. D’autres ont encore ratissé et 

enlevé les cailloux pour semer du trèfle nain. Nous avons refait les cuvettes autour des arbres pour 

ne pas que l’eau s’échappe lorsqu’on les arrose. Quelques enfants ont bien aimé transporter les 

brouettes de terreau. 

Dans nos forêts, beaucoup d’arbres sont malades et il faut les remplacer. Nous avons aussi planté 

des arbres pour apporter de l’ombre et de la fraîcheur pendant l’été quand il fait chaud. Planter des 

arbres permet de créer un air plus pur et de réduire le réchauffement climatique car ils se 

nourrissent du CO2 qui génère le réchauffement. Les arbres de la forêt comestible ne proviennent 

pas seulement de France, ils viennent d’autres pays pour résister aux nouvelles conditions 

climatiques. 

Des arbres de différentes espèces ont été plantés pour mieux résister aux maladies et favoriser la 

biodiversité. 

 

Les plantations à Arguel 

 Mardi 16 mai après-midi, nous sommes allés à un très beau spectacle intitulé "Je suis tigre". Nous 

sommes allés en bus à ce spectacle au théâtre des 2 scènes à Besançon. (Rose, Paul, Tiago) 

Lors de ce spectacle, nous avons vu 2 acrobates qui dansaient. Ils réalisaient : des roulades, des 

ATR, des saltos,... Ils dessinaient sur un grand drap un décor de guerre avec au final un grand tigre. 

(Anna, Jade, Largo) 

Le spectacle était l'histoire d'Icham et de Marie. Icham est un petit garçon qui a fui son pays en guerre. 

Il a quitté sa grand-mère en marchant et en courant (l'hymne du spectacle). Il est arrivé dans un pays 

où on ne l'a pas accepté, alors il a continué sa route jusqu'à un autre pays qui l'a accepté, où il a 

rencontré Marie. (Chiara, Zélie, Gustave)  

Dessins réalisés par les CP                 Les CE1 



 

Une belle motivation 

des enfants !  

Merci à tous. 

Pour nous remercier de ce que nous avons fait, la commune de Fontain nous a aidés à financer notre 

voyage aux châteaux de la Loire.  

Anaïs a aimé cette sortie car elle a appris des choses sur la nature. Elle a appris comment planter des 

arbres. Garance et Clémence ont adoré cette sortie car elles ont passé beaucoup de temps dans la 

nature. Solène a aussi beaucoup aimé car elle a trouvé rigolo de pique-niquer dans la nature et de 

planter des arbres. Gabin a bien aimé se trouver sur le chantier avec les copains. Soan, lui, a bien 

aimé faire la randonnée mais il a eu des difficultés à trouver du travail sur le chantier. Elouan, Antonin 

et Ange ont adoré transporter les brouettes et Léo les arrosoirs d’eau. Milo, lui, a bien aimé ratisser et 

enlever les cailloux. 

           Les élèves de la classe de CM1 



Une vie de Château au XVIIIème siècle!  

Les élèves des classes de CE1/CE2 et de CE2 ont pu mener une vie de château le mardi 23 mai 
2023.                                      

 Direction...le Château de JOUX !   

Perché sur sa butte à 780m d'altitude, il était facile de 

repérer l'ennemi.  

Toute la journée, nous avons découvert la vie quotidienne 

des soldats.  

Nous sommes partis à la recherche de la clef qui menait au 

puits du château. On a pu progresser en résolvant des 

énigmes et en apprenant du vocabulaire sur les châteaux de 

cette époque. Par exemple, l'échauguette est un endroit 

idéal pour guetter !  

Puis, nous avons participé à un atelier pour fabriquer un tricorne : ce beau chapeau à trois cornes 

porté par les soldats du XVIII siècle. 

La vie au château avec plus de 500 soldats réunis, c'est un peu comme celle d'un grand village. Enfin 

presque... 

Pas question de dormir dans une belle chambre comme dans les habitations de nos villages, les 

soldats étaient douze dans une même pièce nommée "la couchette chaude". Les soldats montaient la 

garde par quatre pendant que les huit autres dormaient. Ainsi, par rotation, les lits étaient toujours bien 

chauds ! 

Pas question de rêver d'hamburgers ou de frites, les légumes étaient principalement au menu : 

poireaux, carottes, choux, navets, lentilles...Les soldats mangeaient du cochon et de la volaille à titre 

exceptionnel !  

Tricorne sur la tête, on retournerait bien au Château de Joux... 

Enfin, nous en profitons pour remercier les parents qui nous ont accompagnés pendant cette sortie 
dans le Haut-Doubs.              
    

   Les élèves des classes de V. BESANCON, V. HALBERT CADET et J. PERNET 

 
  

 



 

Le vent tourne aux Francas 

Cette année scolaire est passée en un éclair !  

La stabilité et la cohésion sont au rendez-vous et les projets se mettent en place. 

L’atmosphère est bonne, aussi bien du côté des enfants que de l’équipe. Nos trois objectifs émanant 

du projet pédagogique semblent se transmettre : Patience, Positivité et Empathie. 

 

Les mercredis : 

Janvier à Février : 

« Les caprices des rois et des reines » : nous avons pu voir que 

certains monarques possédaient de drôles de collections, comme : des 

dents, des grands hommes, une armée en terre cuite et des timbres. 

Nous avons donc effectué pas mal de grands jeux autour de ces 

collections en plus d’avoir effectué le nouvel an chinois et la galette des 

rois. 

Février à Mars : 

« Actions et sensations » : beaucoup d’ateliers de création en 

mouvement ont été réalisés (ça tourne, ça pique, ça mousse, ça roule, 

ça saute et ça vole) comme les courses de grenouilles sauteuses en origami, les cerfs-volants, les mini

-voitures ou encore la peinture en mousse. 

Avril, Mai, Juin et Juillet : 

« Fort Boyard » : les enfants doivent réaliser plusieurs épreuves à la manière de l’émission avec un 

sablier et des clés à récupérer et en prime, deux rencontres organisées avec le centre de Torpes. 

Handball : 

Six séances ont été prévues les jeudis soir sur le temps du périscolaire pour permettre aux enfants de 

plus de 8 ans de découvrir cette discipline ou d’apprécier la présence d’un éducateur sportif spécialisé. 

Ces séances pouvaient s’assimiler à de la pratique en club. (16 participants) 

Le comité départemental de Hand nous a gentiment proposé ces services non payants afin de 

permettre aux éducateurs de se former. 

Le gaspillage d’eau : 

Tous les midis à la cantine, les enfants font un stock d’eau non utilisé durant le repas afin d’éviter le 

gaspillage. Ils ont été sensibilisés sur le fait que la sécheresse est présente étant donné qu’il manque 

de l’eau dans les nappes phréatiques. Cindy et Séverine sont en charge de cette collecte avec les 

enfants. 

L’eau récoltée permet d’alimenter le jardin en conception. 

Le jardin : 

Allison met en place tous les jeudis soir un atelier jardinage avec les enfants (16 participants). Il arrive 

que les enfants souhaitent également s’occuper du jardin sur le temps du midi ou les autres soirs de la 

semaine lorsque cela est possible.  

Nous avons commandé les plants avec l’association 1 2 3 soleil (3 variétés de tomates, concombres, 

courgettes, fraises) et ce jardin servira à faire des ateliers cuisine aux Francas ou à permettre aux 

enfants de rapporter chez eux les légumes et les fruits qu’ils ont fait pousser. 



Les vacances : 

Février : « Sport d’hiver au Canada » découverte d’un animal et d’une coutume ou d’un sport par jour. 

Avril : « Charlie et la chocolaterie » le but était de sensibiliser les enfants sur les excès en réalisant des 

grands jeux autour de chaque trait de caractère des personnages. Par exemple, nous avions mis en 

place un système de pesée pour limiter la gourmandise. (Visite au Criollo). 

L’équipe : 

Allison est en cours d’acquisition du Brevet d’Aptitude aux Fonctions d’Animateur, Séverine souhaite 

passer sa formation et nous avons pérennisé une bonne partie de l’équipe avec des Contrats à Durée 

Indéterminée.  

Nous avons le vent en poupe aux Francas, la navigation est bonne ! Tellement bonne que nous 

sommes beaucoup sollicités sur des renforts dans d’autres équipes. Nous espérons un retour d’Aurélie 

en Septembre (partie aider sur le site de Nancray). 

Tout va pour le mieux et c’est en étant rassurée que Charlotte Meraux laisse le relais à Collyne Savani 

pour la Direction.  

Collyne a déjà un beau parcours à son actif puisqu’elle est diplômée d’un Brevet Professionnel de la 

Jeunesse de l’Education Populaire et des Sports, mention LTP et d’un Diplôme d’Etat de la Jeunesse 

de l’Education Populaire et des Sport mention DPTR avec la coordination des formations volontaires et 

l’animation de formation professionnelle. Elle a déjà parcouru beaucoup de sites dans toute la France 

en dirigeant séjours et animant des classes découvertes.  

Collyne a également formé beaucoup de stagiaires en BAFA et de BAFD et est également co-

présidente de la Ligue de l’Enseignement de Meurthe et Moselle. BIENVENUE à elle ! 

Nous souhaitons à Charlotte une bonne continuation et merci pour son professionnalisme, sa bonne 

humeur et son sourire ! Bien évidemment, nous attendons de ses nouvelles régulièrement.   

     Collyne et Charlotte 

United Schools : 

Lyes effectue avec les enfants de la navigation internet sur le site de United Schools. Il s’agit d’une 

plateforme internationale qui permet de communiquer et de voir comment fonctionne les écoles et les 

périscolaires du monde entier. (16 participants)  

Il est également possible de réaliser des défis avec les autres écoles et d’établir des liens. Le but est 

de prendre conscience que les modes de fonctionnement ne sont pas les mêmes et que chacun     

essaie d’agir à son niveau pour le bien être d’autrui ou de la planète. 

Nous aurons peut-être besoin d’autorisations signées des familles pour les enfants qui participent à ce 

projet. 



Club de Tennis 

 

 

 

 

Chers Fontinois, chères Fontinoises, 

 Cela fait trop longtemps que je ne l’ai 

pas fait, vous donner des nouvelles du 

tennis ! 

Le temps passe, le covid aussi, le 

monde associatif s’essouffle par 

manque d’investissement humain, les 

terrains se détériorent petit à petit et 

même si les temps qui courent (pas 

que de tennis) ne nous font pas 

avancer, nous ne ployons pas. 

Certes, nous n’avons plus d’école de 

tennis depuis le décès, l’année 

dernière, d’Alain André. Il a su 

transmettre sa passion du tennis à un 

groupe d’enfants devenus Ados qui ne 

l’ont jamais lâché jusqu’à la fin.  

Ils gardent cette envie de jouer au 

tennis comme de plus en plus de 

familles sur le village.  

Si, vous amuser au tennis, fait partie 

de vos envies, joignez moi au :  

07 86 83 96 55  

ou julien.patoz@wanadoo.fr.  

Nous proposons une adhésion à 30 euros par famille. 

Les enfants sont devenus ados et les seniors sont devenus vétérans avec toujours cette envie de se 

retrouver autour de matchs en équipe au mois de mai et l’hiver en catégorie plus de 35 ans et bientôt 

en plus de 45 ans ! Ce petit groupe entretient la pérennité  du club.  

Nous sommes ravis d’accueillir cette année Julien Bourgeois, nouveau venu dans le club et dans le 

village. André Spony est toujours là en soutien. David François et Etienne Chouffot qui ont grandi au 

village, sont toujours présents pour défendre nos couleurs. 

Chacun d’entre nous observe au fil des années la difficulté à maintenir en qualité des 2 terrains. Nous 

avons d’ailleurs une entente avec le club de Nancray pour jouer les matchs officiels. Nous 

réfléchissons à transformer le tennis en Padel (sport de raquette). Si cette idée vous motive, faites moi 

un signe, cela pourra peser sur notre réflexion. 

Au plaisir de se côtoyer avec une raquette.     

        Le Président du Club de Tennis de Fontain  

mailto:patoz@wanadoo.fr


US Football FONTAIN 

La saison footballistique touche à sa fin.  

Dans l’ensemble on peut dire qu’elle a été réussie.  

61 enfants du club ont pu s’épanouir sur les terrains de la région. 

La catégorie U7 encadrée par Nicolas B regroupe nos plus jeunes enfants qui sont en GS et CP. 

Cette année 9 enfants, garçons et filles se sont inscrits et ont participé aux entrainements. Tout au 

long de la saison, nous avons disputé 11 tournois en extérieur et 3 en salle. 

 

Pour les U7, il n’y a pas de classement, les objectifs sont 

simplement le développement des qualités et le plaisir de 

jouer afin que les enfants aient envie de revenir. 

Une année de compréhension pour les U9 G dirigés par 

Clément découvrant les bases de la tactique qui leur ont 

permis de faire énormément de progrès avec et sans 

ballon.  

Toujours de bonne humeur et (presque) toujours motivés 

et concentrés, les enfants ont réussi à se pousser les uns 

les autres dans la bonne direction et ont réussi à satisfaire 

le principal objectif : jouer et prendre du plaisir aux 

entrainements comme en matchs.   

L’équipe de copains s’est constituée petit à petit en vivant des matchs marquants notamment face 

aux villages voisins et en participant au tournoi de la fin d’année à Gennes qui fut une journée 100% 

foot les 9 garçons et 3  filles ont eu à cœur développer leur passion pour le foot.  

L’année prochaine la plupart vont rentrer dans la cour des grands et commencer le football à 8. 



Les U11 féminines suivies par Estelle et Nicolas M regroupent des joueuses de CE 2, CM1 et CM2. 

L’équipe réalise une excellente saison avec une grande motivation lors des entrainements et des 

plateaux avec à la clé un grand nombre de victoires face au Racing Besançon, Pontarlier, Morteau St 

Vit, et toujours dans la bonne humeur. 

Les U11 G coachés par Amadou, le groupe avec une première partie de saison difficile a su, après la 

trêve, développer son jeu pour décrocher de belles victoires. Un collectif soudé et volontaire est, 

pourrait-on dire, un trait de caractère de cette équipe qui a beaucoup progressé et est aujourd’hui 

capable de proposer un football des plus intéressants. 

Les U13 Féminines : notre équipe encadrée par Estelle évolue bien d’année en année. Nous avons 

toujours une super équipe avec un bel état d’esprit, une bonne cohésion et des parents qui répondent 

présent. L’équipe est actuellement 2ème de son groupe derrière le CA Pontarlier et devant le Racing 

Besançon. Avant chaque rencontre l’équipe réalise un défi jongle qui consiste à réaliser 50 jongles 

pied fort 20 pied faible 20 têtes, suivant le score des points sont crédités et les filles sont premières de 

leur groupe. Le dimanche 26 février nous nous sommes rendus au stade Gaston Gérard pour voir le 

match féminine Dijon/ PSG. Un grand merci aux filles et aux parents pour cette belle saison. 

 Les U13 G entrainés par Alexandre et Lucas comprennent 7 U13 et 4 U11. Ils ont connu une saison 

un peu compliquée, leurs entraineurs étant retenus par leurs obligations professionnelles, ils n’ont pas 

pu avoir un suivi régulier lors des entrainements et cela a affecté leurs performances malgré cela ils 

ont obtenu de beaux résultats et ont fait preuve d’une belle solidarité tout au long de la saison. Pour la 

saison prochaine l’arrivée de nouveaux coachs devrait pouvoir leur permettre de réaliser une saison 

accomplie. 

Nous sommes en train de préparer la saison prochaine, il s’avère que de nombreux éducateurs vont 

devoir quitter leur fonction pour différentes raisons. Nous sommes donc à la recherche de bénévoles 

pour encadrer nos différentes équipes et  pour gérer l’administratif. Actuellement nous sommes en 

contact avec de jeunes garçons qui sont motivés pour encadrer toute cette jeunesse et nous espérons 

pouvoir les compter parmi nos éducateurs la saison prochaine. Notre assemblée générale se tiendra le 

samedi 24 juin suivi d’un tournoi de football des familles ouvert à tous les habitants des communes du 

SIFALP.              

             Christophe Pourcelot        



Fontain Temps Libre 

L’association « Fontain Temps Libre » toujours nommée par ses membres « le club » clôturera ses 

activités le jeudi 22 juin.  

Au cours de cette année 2022-2023, 57 personnes étaient inscrites. 

15 à 20 personnes ont participé régulièrement aux après-midi récréatifs et 23 aux ateliers 

informatiques dont les cours se sont terminés le 25 mai.  

Les activités reprendront le jeudi 28 septembre 2023. 

Renseignements : 03.81.57.27.92                   Michel FAIVRE 

Journée conviviale à la cabane de Chasse 

Voilà plusieurs années que les agriculteurs et les chasseurs se retrouvent pour déguster un barbecue 

d'un gibier renommé : le sanglier. Cette année, le 7 mai, une cinquantaine de personnes se sont 

retrouvées pour partager ce moment  important dans les relations agriculteurs-chasseurs.  

C'est à la cabane de chasse chemin des Rondey que l'on a installé le barnum et les barbecues, mais 

avant il a fallu tout découper les sangliers en côtelettes, escalopes et les faire mariner chez 

notre président et sa toujours dévouée Guite. 

Le jour venu, les agriculteurs ont offert l'apéritif accompagné par la chiffonnade de gigot de sanglier 

fumé offert par les chasseurs et les toasts de sangliers, de bécasses offerts par Gilles. Nos cuisiniers : 

Julien, Damien et Emmanuel étaient devant les barbecues, bien au chaud à surveiller la cuisson. Une 

journée marquée par la bonne humeur de tous avec le beau temps jusqu'à 16h puis une bonne averse 

mais tout le monde était à l'abri. 

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont aidé à organiser cette journée, principalement le 

représentant des agriculteurs Laurent, car ils ont œuvré du matin au soir pour que tout se passe bien. 

Tout le monde a apprécié ce repas. Nous donnons rendez-vous à tous l'année prochaine. 

                     Le président et son équipe. 



Association A Fond la Transition 

Schéma cyclable de Grand Besançon Métropole 

Grand Besançon Métropole, interpelé par notre association sur l’absence 

cyclable pour notre secteur, a lancé via le Dépt. 25, une étude sur les 

aménagements possibles pour les modes de déplacement doux pour les axes 

Beure – Larnod et Beure – Arguel / Fontain / Pugey. 

Cette étude, qui s’étend sur 6 mois, est menée par le cabinet Franco-Allemand 

TTK qui a consulté toutes les parties prenantes, et en particulier l’AVB, notre 

association et les représentants de nos mairies. Les diverses propositions 

d’aménagements, nous ont été présentées le 25 mai, et elles feront l’objet 

pour les choix retenus par GBM et le Dépt. 25, d’un dernier débat 

contradictoire avec toutes les parties, fin juin. 

Nous espérons voir ensuite et rapidement, la mise en place de ces 

aménagements qui permettront au plus grand nombre de s’orienter vers le 

vélo pour les petits déplacements du quotidien.  

 

Covoiturage 

Au mois de mai 2023, AFLT s’est entretenu avec une chargée de mission 

mobilité de Mobigo concernant les applications web et mobile  pour le 

covoiturage. Une nouvelle application mobile sera mise en place en 

septembre prochain pour faciliter le covoiturage, et permettra la mise en place 

du Coup de pouce "Covoiturage courte distance": Concrètement, dans un 

cadre de covoiturage, le conducteur reçoit une prime  de 25€ au premier voyage 

et de 75€ au dixième voyage. 

Rendez-vous donc en septembre pour tester cette nouvelle application ! 

Plus d’informations sur le site : 

Le covoiturage en France, ses avantages et la réglementation en vigueur  

Faire soi-même ses produits ménagers. 

Anne-Marie, Brigitte, Sabine, Marie-Hélène et Laurence ont participé à 

une formation proposée par Céline PORTAL (formatrice en éco-

consommation) pour apprendre à faire soi-même des produits ménagers 

à base de produits naturels. 

En partenariat avec le SYBERT et les communes, nos formatrices 

animeront prochainement des ateliers sur ce thème. Toutes les 

personnes intéressées  pourront réaliser des produits d’entretien pour la 

      maison sans s’empoisonner ni polluer la planète !  

Club Climat 

Notre collectif adhère depuis peu au " club climat " de GBM. Véritable 

opportunité pour tisser des liens avec d'autres acteurs du territoire 

(industries, publics, services, agriculture, commerces, associations...) qui 

s'engagent pour la préservation du climat et de l'environnement. Cela 

nous permettra également de mieux faire connaître nos actions locales. 

À ce titre nous avons participé à la dernière assemblée plénière de ce club. 

Pour en savoir plus : https://www.grandbesancon.fr/actualite/club-climat-unis-pour-agir/  

https://ttk.de/fr/domaines-activites/modes_actifs.php
https://ttk.de/fr/domaines-activites/modes_actifs.php
https://ttk.de/fr/domaines-activites/modes_actifs.php
https://ttk.de/fr/domaines-activites/modes_actifs.php
https://asso.velobesancon.info/
https://www.ecologie.gouv.fr/covoiturage-en-france-avantages-et-reglementation-en-vigueur
https://www.grandbesancon.fr/actualite/club-climat-unis-pour-agir/


Le réseau des POTEs regroupe des francs-comtois qui ont pour objectif de 

donner de l’élan à la transition énergétique à travers une dynamique 

collective régionale. Le réseau est soutenu par la région Bourgogne-Franche-

Comté et Energy Cities. 

 

P’tit déj du climat : mercredi 10 mai, une vingtaine de personnes ont participé au 

1er p’tit déj du climat co-organisé par les POTEs et le Club Climat de GBM chez 

Gladoux. 

Dans une ambiance fort conviviale et sympathique, les membres du collectif A fond la transition ont 

présenté les actions qu’ils ont entreprises depuis 2019. 

Laurence (membre des POTEs) a exposé toutes les bonnes raisons d’opter pour les toilettes 

sèches  pour réduire sa consommation d’eau et faire zéro déchet ! 

 

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS :  

* Atelier réparation vélo 1er juillet (9h – 12h) Marché de Pugey 

A l’occasion de la fête du village de Pugey le 1er juillet, le collectif 

citoyen  A fond la transition vous propose un atelier initiation, 

entretien et réparation vélo de 9h à 12h lors du marché de Pugey. 

Cet atelier sera animé par Philippe Rousseaux et des membres de 

l’association qui vous guideront et vous accompagneront. 

Ginko sera présent et vous aurez la possibilité d’échanger avec eux sur leurs différentes offres de 

locations. Vous pourrez également essayer des vélos à assistance électrique. 

Nous présenterons le travail réalisé autour de la sécurisation des itinéraires cyclables dans notre 

bassin de vie.  Venez nombreux ! 

* Une nouvelle conférence !  13 octobre à 20h – Pugey Salle du temps 

libre  

L’écologie des rivières Daniel Gilbert professeur à l’Université de 

Franche-Comté 

Les rivières sont des systèmes dynamiques, souvent sages, parfois en 

colère, connectés aux écoulements souterrains et qui transportent bien 

plus que de l’eau. Leur flore et leur faune sont originales, parfaitement 

adaptées aux différents types de cours d’eau. La plupart des rivières 

françaises ont été gravement endommagées et polluées, mais des solutions de renaturation existent. 

 

 

Pour agir, il faut comprendre.  

La Fresque du Climat est  un outil ludique et pédagogique 

qui permet à chacun de mieux comprendre les bases 

scientifiques du dérèglement climatique et de s’approprier le 

défi de l’urgence d’agir collectivement. 

Si vous avez envie de mieux comprendre les causes et les conséquences du réchauffement 

climatique, nous vous proposons de participer à un atelier fresque organisé cet automne (à partir de 

15 ans - durée 3h30). 

N’hésitez pas à vous inscrire (c’est gratuit!) : http://www.afondlatransition.fr/  

http://www.afondlatransition.fr/


Le restaurant GLADOUX a été créé en avril 1924 par Philippine GLADOUX, arrière-grand-

mère de Sylvie. En 1931, Marie-Louise GLADOUX, fille de Philippine, reprend le restaurant. D’après 

le registre des restaurants-aubergistes, rempli à la plume, sûrement par Marie-Louise, l’enseigne 

Gladoux était également une auberge avec des personnes qui venaient de plus ou moins loin pour 

dormir ponctuellement. 

En Avril 1968, l’entreprise est cédée à René et Paulette GLADOUX, qui ont maintenu la partie 

restauration pour des grandes réceptions jusqu’à 80 personnes. La photo illustre ci-dessus 

l’aménagement du restaurant. 

En Avril 2000, Sylvie et José ont repris le restaurant et aménagé différemment 

pour développer une épicerie. C’est donc la 4ème génération. L’année 

prochaine, l’enseigne Gladoux vous donnera rendez-vous pour fêter ses 100 

ans ! 

Quels sont les services proposés ? 

Au restaurant, c‘est Sylvie qui cuisine sauf pour les pizzas ! José est le pizzaiolo. 

Un plat du jour est proposé du lundi au vendredi midi. Les personnes reviennent consommer à 

nouveau sur place comme les salariés locaux, des personnes retraitées, etc.  

Des plats à emporter sont également proposés depuis la crise sanitaire. 

Le tarif est de 11,50 € sur place et 8,50 € à emporter. Le menu de la semaine est disponible sur la 

page facebook du restaurant mais aussi sur le site de la mairie de Fontain. C’est un lieu de 

passage. Entre 25 et 30 couverts sont assurés par Sylvie et José. 

Sylvie est attachée à cuisiner avec des produits locaux et faire travailler les acteurs économiques 

locaux, tels que la ferme Bulloz, les frites maison, etc. 

Plusieurs animations sont réalisées dans l’année : Moules Frites, les évènements sportifs, Petit 

Dé’jeux.ner 3ème édition en juin, etc. 

Sylvie et José participent également à certaines manifestations comme « Orgue en ville ». On vous 

donne rendez-vous le 3 juillet prochain à Fontain. 

Zoom sur les acteurs économiques: Chez Sylvie et  

José RAUDIN, sculptez votre vie à Fontain * 

*Source du titre : Alexandre 



A l’épicerie : c’est plus le domaine de José ! 

Il aime accueillir les premiers clients tôt le matin. L’objectif est de proposer des produits frais avec une 

livraison deux fois par semaine. Le fournil saônois livre tous les jours en pain et en viennoiserie. Le 

week-end, il y a aussi de la pâtisserie. 

Les différents produits proposés sont visibles sur les photos. 

Ce sont des produits d’appoint. C’est une chance pour la 

commune de Fontain de bénéficier de ces services. Une 

centaine de clients fréquente quotidiennement 

l’établissement. 

 

Quels sont les horaires ? 

Le restaurant est ouvert le midi du lundi au vendredi.  

L’épicerie est ouverte du Lundi au Vendredi de 6h30 à 14H et 16h à 19H. Fermeture le 

lundi après-midi.  

Ouverture le samedi, dimanche et les jours 

fériés de 7h à 12h30.  

 

La belle saison est lancée avec un nouveau 

mobilier en terrasse, une pause ensoleillée bien 

méritée, est possible au restaurant Gladoux.   

        

       Laurence MARTIN 

Bon à savoir !  

Il est possible de privatiser le restaurant, à partir de 15 

personnes minimum et jusqu’à 30, pour un évènement tel qu’un 

anniversaire, une réunion, etc. Il suffit de contacter Sylvie et 

José. Cette formule est intéressante et mérite d’être 

développée par Sylvie et José. Parlez-en autour de vous ! 



Sécheresse 

Depuis l’été 2021, nous subissons une sécheresse météorologique préoccupante qui s’est poursuivie 

en début d’année 2023. 

Depuis le mois d'août 2021, à l’exception de 3 tous les mois sont déficitaires en pluie, provoquant un 

asséchement des sols continu depuis l'été dernier. 

Si les dernières pluies ont permis une recharge relative des nappes, nous abordons l'été avec un 

risque de sécheresse jugé fort par le Service géologique national. 

 Afin de limiter l'asséchement des sols et de préserver vos pelouses, il est conseillé de limiter la tonte 

avec des hauteurs de coupe importantes. L'herbe haute participe en effet à la climatisation des jardins 

et contribue à la préservation de la biodiversité très impactée par les sécheresses. 

A chaque sécheresse, différents niveaux d'alerte et leurs restrictions afférentes sont édictées par le 

Préfet : 

Vigilance sécheresse (niveau 1) : information et incitation à 

faire des économies d'eau. 

Alerte (niveau 2) : mesures d'interdiction d'activité nautique, 

de remplissage des piscines de plus d'1m3 hormis pour 

une premier remplissage, interdiction à certaines heures 

d'arroser les jardins ou encore de laver sa voiture.   

Alerte renforcée (niveau 3) : limitation plus forte des 

prélèvements pour l'arrosage des jardins, lavage des 

voitures..., jusqu'à l'interdiction de certains prélèvements. 

Crise (niveau 4) : arrêt des prélèvements non prioritaires, y compris des prélèvements à des fins 

agricoles. Seuls les prélèvements permettant d'assurer l'exercice des usages prioritaires sont 

autorisés (santé, sécurité civile, eau potable et salubrité). 

 

Et l'avenir ? 

Météo-France a conçu le portail DRIAS-Eau, qui propose un ensemble de données 

hydrologiques en climat futur, basées sur les différents scénarios du GIEC et  permet de 

visualiser, sous forme de cartes, l’évolution de la ressource en eau au plus près des 

territoires, à court, moyen et long terme. 

Un site qui nous permet d'observer une raréfaction importante de la ressource à moyen terme, 

incapable de répondre aux besoins des usages actuels. 

Il nous faudra donc collectivement aller vers plus de sobriété en revoyant nos attentes et  

replacer nos attentes en fonction des capacités du milieu. 

Lien d'accès: https://www.drias-eau.fr/ 

         Flavien CHANSON et Denis DUQUET 



Moustique tigre 

O PERATION TRANQUILITE VACANCES  

Pendant toute absence prolongée de votre domicile, vous pouvez demander à la police ou à la        

gendarmerie de le surveiller. Des patrouilles sont alors organisées pour passer vers votre domicile. 

Vous serez prévenu en cas d'anomalie (effractions, tentatives d'effractions, cambriolages). 

Pour bénéficier de ce service, vous devez vous rendre au commissariat de police ou à la brigade de 

gendarmerie de votre domicile au moins 2 jours avant votre départ 

BP BESANCON-TARRAGNOZ 

39 Rue Charles Nodier 

25031 BESANCON CEDEX 

tel : +33 (0) 3 81 81 32 23 

 

Vous pouvez vous inscrire à l’opération tranquillité vacances 

via le lien suivant : https://www.service-public.fr/particuliers/

vosdroits/R43241 

Originaire d’Asie du sud-Est, le moustique tigre (Aedes Albopictus) 

a su profiter du développement des transports pour faire son 

apparition en France début des années 2000. 

Le moustique tigre est très facile à identifier grâce à ses rayures 

noires et blanches présentes sur le corps et sur les pattes qui lui 

donnent un aspect très contrasté.  

Il est également appelé Aedes albopictus. Il peut transmettre la 

dengue ou le chikungunya. 

C’est un moustique de petite taille (plus petite qu’une pièce d’un centime d’euro) ne dépassant pas 1 

cm d’envergure.  

Les bons gestes pour éviter la prolifération : 

Les lieux de développement de ce moustique se situent majoritairement dans les jardins, sur les 

terrasses et balcons. 

• Coupelles sous les pots de fleurs, vases : videz-les régulièrement (au moins une fois par 

semaine) ou supprimez-lez. 

• Seaux, matériel de jardin, récipients divers : videz-les puis retournez-les, ou mettez-les à l’abri de 

la pluie. 

• Bidons de récupération d’eau : recouvrez-les à l’aide d’un filet moustiquaire ou de tissu, en vous 

assurant que les moustiques ne pourront pas accéder à l’eau. 

Bassin d’agrément : introduisez des poissons, qui mangeront les larves. 

La façon la plus efficace et radicale de se protéger des nuisances du moustique tigre c’est de 

supprimer physiquement ces gîtes.  

Chez vous, soyez secs avec les moustiques : supprimez les eaux stagnantes !  

https://www.service-public.fr/particuliers/glossaire/R52004


Vide grenier Fontain 

dimanche 1
er 

octobre  

De 7h30 à 17h salle des fêtes  

(Informations à venir sur 

 le site internet www.fontain.fr)  

Etat Civil  

Fermeture de la 

mairie 

du 7 au 20 août 

Soirée biodiversité :  

Vendredi 30 juin à 20h  

à la salle associative  (mairie) 

A vos agendas !!! 

NAISSANCES 

Caleb MILLION le 8 février 2023 

Liya LATRECHE, le 6 avril 2023 

Adèle ANTONI le 16 mai 2023 

Clémence GEBHART RODRIGUES le 22 mai 2023 

 

 

 

Hervé KAUFFMANN, le 3 décembre 2022 

à l’âge de 58 ans.  

Alain PHILIPPE, le 23 décembre 2022 à 

l’âge de 62 ans. 

Gilbert HYENNE, le 25 décembre 2022 à 

l’âge de 89 ans. 

DECES 

MARIAGE 

Guillaume ROGER et Justine GROSJEAN, le 10 

décembre 2022. 

Jean-Noël ROUDAUT et Cécile MELINA, le 26 

décembre 2022. 

Orgues en ville le lundi 3 juillet   

à partir de 19h  

place de l’Eglise à Fontain 

Assemblée Générale  

et tournoi de Foot des familles  

Samedi 24 juin à partir de 10h30 

Don du Sang  

Jeudi 10 août 

 de 15h30 à 19h30 

à la salle des fêtes 

Samedi 16 septembre. 

A l'occasion de son centenaire,  

la fruitière de Fontain  

ouvre ses portes   

et organise des visites guidées 

suivies d'une dégustation. 

 

Concert au profit de l’Ukraine  

Le 7 octobre   

à la salle des fêtes  

Le programme de cet été : Le programme de la rentrée : 



  
Permanences de la mairie à Fontain : 

Ouverture le lundi (13h30-16h30), le mercredi matin (9h30-12h), le vendredi (14h-

16h30).  Vous pouvez nous joindre par téléphone au 03.81.57.29.65. 

La permanence de Madame le Maire se fait sur rendez-vous. 

 
Newsletter 

Votre commune reste proche de vous avec son site internet, régulièrement mis à jour, et l’envoi d’une 

newsletter en cas d’informations importantes. 

Pour ne pas manquer cette lettre d’information, vous pouvez vous inscrire directement depuis le site 

de la commune www.fontain.fr. 

Directeur de la Publication : Catherine HAMELIN 

Impression : Simongraphic 

Photos : droits réservés 

Nid de guêpes dans les boîte aux lettres  

Les nids de guêpes peuvent se former à des endroits incongrus comme dans des sous-sols, 

des boîtes aux lettres ou encore dans les toits. Soyez vigilants ! 

Horaires d’utilisation des appareils à moteurs thermiques  

 

Nous vous rappelons que les appareils à moteurs thermiques ou électriques ne sont autorisés qu’aux 

horaires suivants : du lundi au vendredi : 8h30-12h / 14h30-19h30, les samedis : 9h-12h / 15h-19h30, 

les dimanches et jours fériés : 10h-12h. Et qu’il vous appartient de tailler vos haies et de couper les 

herbes en bordure de propriété. 

Déchetterie de Saône 

  
 Horaires de la déchetterie de Saône : du lundi au samedi de 8h30-12h20/ 13h30-17h50  

       Attention les déchetteries sont fermées au public les jours fériés officiels.  

Interdiction de brûlage à l’air libre des déchets verts 

 

Attention, en cas de non respect du Règlement Sanitaire Départemental, une 

contravention de 450 € peut être appliquée pour un particulier. 

http://www.fontain.fr
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La Carte Avantage Jeune sera disponible à la Mairie de Fontain. 

Toutes les informations seront très prochainement  

sur le site internet. 

NOUVEAU 


